



36^{ÈME} ÉDITION DU CONCOURS DES VINS VALLÉE DE L'HÉRAULT **Un jury de choix dégustera près de 180 cuvées**

Le jeudi 20 avril 2023, Saint-André-de-Sangonis (près de Montpellier) accueillera la 36^{ème} édition du concours des vins Vallée de l'Hérault. Organisé par la Communauté de communes Vallée de l'Hérault, cet événement entend valoriser la diversité et la qualité de son terroir.

C'est **80 membres du jury** qui dégusteront cette année les derniers millésimes des 48 producteurs. Le concours des vins note une augmentation du nombre de domaines participants au concours dont une part importante de jeunes producteurs.

Un jury de qualité

Cette année, la qualité de nos jurés est au rendez-vous ! Les dégustateurs sont œnologues, sommeliers, cavistes, restaurateurs, journalistes, influenceurs et amateurs éclairés.

Quelques portraits des jurés dévoilés :



Nathan Menou

Nathan est **co-proprétaire du n°5 Wine Bar** à Toulouse qui a été **élu trois fois meilleur bar à vin du monde** (2017, 2018, 2019). Il parcourt le monde pour goûter de nouveaux vins et proposer ses découvertes à la dégustation. Dégustateur pour plusieurs concours mondiaux, il affectionne ce rôle de juré pour rencontrer des passionnés de différentes nationalités, différentes cultures et avec une analyse sensorielle différente de la sienne.



Kathleen Smith

Kathleen est journaliste, entrepreneuse, blogueuse, **ambassadrice du Concours Mondial des Vins Feminalise** et juge émérite pour plusieurs concours de renommée mondiale. Sa formation en vin l'a menée au parcours **DipWSET** ainsi qu'aux certifications Fine Vintages Food&Wine Pairing. Elle a été fortement influencée par la diversité de la culture vinicole à Montréal et cette passion a grandi au fil du temps.



Willy Kiezer

Willy est passionné de vin et de terroir mais surtout des pratiques agroécologiques et durables. Il a **fondé le web média « Ni bu ni connu »** mais il est aussi **auteur indépendant** sur le biodynamisme et l'œnotourisme. Le WSET3 en poche, il aime participer à des concours qui lui permettent de découvrir de nouvelles pépites.



Laurent Charrière

Amoureux du terroir, Laurent est un véritable passionné du vin. Attaché à l'humain, il met en avant le travail des vignerons à travers ses mots, ses histoires. Capitaine de police, il est devenu influenceur vin il y a 5 ans sous le nom **@lesvinsducapitaine**. Depuis 30 ans, il en apprend davantage chaque jour auprès de professionnels. Être juré est un défi personnel : juger des vins inconnus simplement avec les émotions qu'ils lui procurent.



Xavier Beghin

Xavier est journaliste économique et **critique gastronomique**. Dégustateur depuis 2 ans au **Concours Mondial de Bruxelles**, il est aussi membre du Concours du Meilleur Vin Belge et membre du jury du Guide du vin Belge.

Comment les vins seront dégustés ?

Les vins présentés sont dégustés à l'aveugle, sous le contrôle d'un huissier de justice, par un jury éclectique. **La sélectivité des vins est renforcée** car seuls 25% des échantillons présentés par catégorie et sur l'ensemble de l'épreuve pourront prétendre à une médaille, au lieu du maximum légal de 33%.

Un producteur ne pourra pas juger ses vins en tant que membre du jury. Chaque jury composé de 5 personnes (dont au moins quatre sont des professionnels du vin où très bons dégustateurs), peut attribuer une ou plusieurs récompenses.

Une journée de dégustation pleine de surprises

La formule du jury du concours des vins évolue elle aussi. Cette année, l'organisation du concours des vins a décidé de prolonger l'expérience des jurés.



S'ils le souhaitent, ils seront invités à déjeuner sur place. A la suite de ce repas, une présentation de l'étude « **La vallée de l'Hérault : territoire propice au développement de la filière bouchons de liège ! collecte et transformation sur le territoire** » sera proposée. Cette étude commandée par la Communauté de communes Vallée de l'Hérault et réalisée par R&D Concept - Matériaux recyclés, sera animée par les intervenantes Flora Joly, Directrice générale de R&D Concept et Marie Moreau, ingénieure matériaux chez R&D Concept.

Pour clôturer cette journée, une visite du château de Granoupiac par le propriétaire des lieux et une dégustation des cuvées du domaine seront proposées.

Suivez-nous sur les réseaux !

Retrouvez-nous sur www.vins-vallee-herault.fr

Facebook : [Concours des vins Vallée de l'Hérault](#)

Instagram : [concoursvinsherault](#)

Linkedin : [Concours des vins Vallée de l'Hérault](#)

YouTube : [Communauté de communes Vallée de l'hérault](#)

Contact presse :

Marion Azais
marion.azais@cc-vallee-herault.fr
06 30 15 14 36

